専門学校YICグループ各校のHOTな情報をお届けします♪

YIC NEWS



2024.09

HOT NEWS

YIC 情報ビジネス専門学校

リゾートホテルのインターンシップ!

7月~8月にかけて、ホテルブライダル科の1年生が、 周防大島のマリッサリゾートホテルにインターンシップ に行ってきました。フロント業務や客室清掃、レストラ



ンサービスなどを実際 に体験することで、学校 の授業だけでは学べな い、臨機応変に対応す るスキルを身につける ことができたようです!



YIC ビューティモード専門学校

山口祇園祭 メイクボランティア

7月27日 (土) に山口祇園祭の女みこし担ぎ手の方へのメイクボランティアを行いました。約100人の方に赤いアイメイク、三つ巴、赤リップのメイクをさせていただきました。

1年生は初めてのイベント参加で緊張していましたが、しっかり仕上げることができ、達成感を味わっていたようです。



YIC 公務員専門学校

しものせき未来創造 Jobフェアボランティア!

公務員総合学科の1年生が、8月に行われた「しものせき未来創造Jobフェア」にボランティアとして参加しました。奉仕の心を学び、最後までお客様に笑顔で対応することができました!暑い中、本当にお疲れ様でした!



繋YIC リハビリテーション大学校

小学生イベント(あいサポランド)実施しました!

8月2日に毎年恒例の小学生イベントを開催。リハビリテーションでも重要となる工作やパラスポーツの体験ができる大人気企画です。

パラスポーツでは汗だくになりながら、工作では家族と協力しながら、楽しい時間を共有することができ

ました。「また来年会おうね」と約束し、皆さん笑顔でお帰りになりました。

来年もお待ち しております!



YIC 看護福祉専門学校

ホームカミングディ 卒業生が帰ってきた!!

8月は毎年恒例のホームカミングデイです。3月に卒業した卒業生を学校に迎え、交流会を行っています。今年も介護福祉学科卒業生のうち13名が元気な姿を見せてくれました。

就職して4ヶ月。仕事にも慣れてきたころですが、楽しさややりがい、悩みなどを久々に会った仲間と共有できた良い1日となったようです。



YIC調理製菓専門学校

学生がパフェを考案!YICパーラーはじめます

9月10日(火)と26日(木)に、製菓衛生師科による新しいお店「YICパーラー」がオープン! 学生が考案したパフェやデザートプレートを提供します。

現在、暑さに負けず、お客様の笑顔のために試作を

繰り返しがんばっています。皆様のお越しを心よりお待ちしております!







北九州調理製菓専門学校

おいしく、食べやすく、飲み込みやすく… 介護食士3級!

夏休み期間を利用し、介護食士3級講座を実施しました。高齢者の心理などの講義のほか、おいしく、食べやすく、飲み込みやすい「介護食」の調理技術を学ぶ講座です。

今年も希望した在校 生に加え、一般の方も 受講。毎日暑い中、互 いに刺激し合いながら の受講となりました。

次は介護食士2級を 実施する予定です。



Let's go!!



襲YIC リハビリテーション大学校

Information

YIC公務員専門学校 2024年度公務員合格速報!【8/2更新】

◆ 男性 (一般) ・・・・・5名

◆ 女性 (一般) ・・・・・1名

◆ サイバー犯罪捜査官・・・1名

YIC公務員専門学校より7名の学生が最終合格をしました。HPにて最新合格速報を続々更新中!お楽しみに!



詳しくは コチラ▶



YIC情報ビジネス専門学校





YICビューティモード専門学校



調理制革宙門学校

調理聚果界门子仪





-2-